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皆様、こんにちは。本日はＡグルー

プ次期ガバナー補佐の長良川ＲＣ   

深貝一仁様、ガバナー補佐の岐阜中Ｒ

Ｃ 森様、ようこそおいでくださいま

した。後ほど卓話を頂戴いたします。 

昨日、ＮＨＫテレビのニュースから

ソロモン諸島と中国の関係を取り上

げ、中国はこれまでインフラ整備を含

め多くの財政援助を行い、国の財政が

身動きとれない状況にまで追い込ま

れていることでした。本来なら国民が

豊かになる指導をすべきが本質であ

ると考えますが、国盗り物語ではロシ

アのプーチン大統領と同類ではない

でしょうか。我々ロータリアンが目指

す目標の一つである世界平和貢献に

意識を向けようではありませんか。 

 

本日も有意義な例会でありますよ

うによろしくお願いいたします。 

 

ガバナー補佐訪問 

ＲＩ２６３０地区岐阜Ａグループ

ガバナー補佐 森 益男様 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

※卓話はホームページへ掲載予定をしています。 

岐阜中 RC 公式サイト 
https://gifunaka.com/ 

 
ＲＩ２６３０地区岐阜Ａグループ

次期ガバナー補佐 深貝一仁様 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 
会長エレクト 田邊雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会は会長エレクト担当の

クラブフォーラムということですの

で、皆様に「我が岐阜中ロータリーク

ラブに来期以降について要望するこ

と」というテーマでご意見を賜りたい

と思いましたが、今まで登壇された

方々が皆さん雄弁で例会時間は残り

時間 5 分となってしまいました。 

そこで、本日予定していたクラブフ

ォーラムの要旨を以下に記し、皆様そ

れぞれより、藤吉さんに改善提案をお

伝え願えればと思います。 

 ７月から始まる第３３期では、藤吉

さんをリーダーにして「岐阜中ロータ

リークラブ継続についての検討プロ

ジェクトチーム(仮称)」を発足し、今

後のクラブの継続計画について、数人

のチームで検討していただきたいと 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年6 月7 日(火) 

第1407回例会 第1321号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数28名（出席免除 4名）

本日出席16名 66.67％ 

[行事] 「クラブフォーラム」 

担当 会長エレクト

第１４０６回 

２０２２年５月２４日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト] RI2630地区岐阜Aグループ

ガバナー補佐 森 益男様 

同上次期ガバナー補佐 深貝一仁様 

[ビジター]  

第１４０８回 

２０２２年６月２１日（火） 
[点鐘] １２時３０分 
[行事] クラブアッセンブリー 

担当 会長 
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考えております。このチームは７月５

日の第１回理事会でメンバーを選定

して検討を始めていただき、１２月中

には提言を纏めていただくつもりで

す。この提言を第３４期以降のクラブ

運営の参考にしていただきたいと思

います。 

 このチームには若手会員を選んで

いただくように藤吉さんにはお願い

しており、また、何の前提条件も無く

検討してくださいとお願いしていま

す。私たちのこのクラブが、私たちに

とって楽しく、人にも入会を勧めたく

なるような、また、出席もしたくなる

ような、そんなクラブになってほしい

と思います。 

そんなことを思ってプロジェクト

チームを作って検討していただきた

いと思ったのです。大好きな「岐阜中

ロータリークラブ」が今後も続くよう

にしていただきたい、というのがこの

チームの目的です。チームの人選は藤

吉さんに一任していますので、人事以

外のことでお願いします。 

なお、私の発言の前に森AG が岐阜

Aグループの各クラブや地区で感じた

ことを、我がクラブにフィードバック

したいとしてお話をされましたので、

私が感じたその要旨も付け加えます。 

 

① ロータリアンとしての TPO を考

える会員になってほしい 

② 講師卓話などの場合はオープン例

会も考えてはどうか 

②  例会欠席でメークアップする場合

は、他クラブの例会に参加してほ

しい 

④ 卓話の講師にガバナーや地区役員

に来ていただく 

⑤ 趣味の会をもっと広く知ってもら

うために広報をする 

⑥ 夫人の会との合同での企画を図る 

⑦ 地域の子どもたちと何らかのテー

マを掲げて交流を図る 

⑧ ロータリーは I Serve が本質的な

ものである 

本日の皆様のご発言は、纏めもしな

ければ文書にすることもしないつも

りでしたが、藤吉さんが欠席でしたの

で、森ガバナー補佐のクラブへの提言

内容と、私のこの趣旨を録音し、お渡

ししますので、今後の参考にしていた

だければと思います。 

 
幹 事 報 告 

副幹事 若曽根広康 

本日は、安藤幹事が欠席ですので代

わりに報告します。岐阜Ａグループ 

ＩＭ・ガバナー公式訪問開催の件です。 

日時 ７月３０日(土) 

受付時間 ９時から 

詳しい内容につきましては、事務局

より皆様へ連絡が届きます。出欠の返

信を６月１４日までにお願いいたし

ます。また、６月から例会会場が２階

に変更になりますので、お間違いなき

ようお願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

ガバナー補佐 森益男様 
本日ガバナー補佐として、今期最後の

例会訪問です。１年間サポートを頂き

ありがとうございました。残すところ

1 ヶ月ですが、よろしくお願いいたし

ます。 

次期ガバナー補佐 深貝一仁様 
ガバナー補佐クラブ訪問にオブザー

バーとして出席させていただきます。

次年度もよろしくお願いいたします。 

田邊雅範会員 
森ガバナー補佐、深貝次期ガバナー補

佐、ようこそお越しいただきました。

本日は、会長エレクト担当のクラブフ

ォーラムです。会員のご意見を賜りた

いと思っています。 

渡辺成洋会員 
ガバナー補佐 森様、例会訪問ありがと

うございます。また、次年度ガバナー

補佐 深貝様もありがとうございます。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
田中稔君 
５月１１日で１９回目の結婚記念日

を迎えました。次も迎えることができ

るよう、行動、健康面など気を付けて

いきたいと思います。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


